

KRZ

Auf YouTube präsent

[13.02.2012] Das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) hat einen YouTube-Kanal gestartet. Damit will es unter anderem Erfahrungen sammeln, um Kunden bei deren Social-Media-Aktivitäten unterstützen zu können.

Nach der App krz2go (wir berichteten) hat das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) einen eigenen YouTube-Kanal gestartet. „Immer mehr Menschen organisieren sich in Netzwerken im Internet. Gerade als IT-Dienstleister müssen wir dort präsent sein, wo sich unsere Kunden und Mitarbeiter treffen. Mit dem YouTube-Kanal bauen wir dieses Angebot weiter aus. Darüber hinaus können wir durch das erworbene Wissen unsere Eigentümer bei ihren Social-Media-Aktivitäten gezielt unterstützen“, sagt KRZ-Geschäftsführer Reinhold Harnisch. Vom Unternehmensprofil bis hin zum Video über die Jubiläumsveranstaltung zum 40. Geburtstag des Lemgoer IT-Dienstleisters stehen Filme zum Anschauen und Bewerten auf der Plattform bereit. Nach Angaben des KRZ sind Kunden, Mitarbeiter und Interessierte eingeladen, sich mittels Kommentaren und Abos aktiv zu beteiligen.

(rt)

Zum YouTube-Kanal des KRZ

Stichwörter: Social Media, Social Media, YouTube